

Para evitar accidentes

Con una Fonda Preventiva, autoridades realizaron llamado al autocuidado

● El objetivo de la actividad fue entregar información a la población respecto de acciones de autocuidado que deben tener durante las Fiestas Patrias, para así evitar la ocurrencia de accidentes y tragedias durante la celebración de la chilénidad.

Texia Padilla

tpadilla@elpinguino.com

“Fonda Preventiva” organizada por el programa Gobierno En Terreno de la Delegación Presidencial en el Mall Espacio Urbano. Así fue presentado el evento centrado en la prevención para garantizar que las Fiestas Patrias sean seguras y disfrutadas sin contratiempos.

La “Fonda Preventiva” ofrecerá un despliegue de servicios públicos con información clave para la prevención, canales de denuncia, toma de exámenes preventivos y más. “Este esfuerzo tiene como objetivo principal prevenir delitos y proteger la salud e integridad de la población, especialmente en un período donde el consumo de alcohol y otras sustancias puede aumentar debido a las fondas y eventos masivos”, se destacó.

Andro Mimica, seremi de Gobierno de Magallanes, indicó que “en todo Chile, desde Arica, y Magallanes tampoco es la excepción, estamos realizando fon-

das preventivas, haciendo un llamado de todas las autoridades, del intersector, Carabineros, Ministerio de la Mujer, Ministerio de Salud, Ministerio de Transporte, todo en conjunto a través de un plan que hemos organizado durante semanas y que ya se pone en marcha. Vamos a estar durante todas las Fiestas Patrias haciendo los puntos de fiscalización, realizando los acompañamientos necesarios para que la gente en nuestra Región de Magallanes pueda estar más segura”.

Carabineros

Por su parte, el general Marco Alvarado Díaz, jefe de Zona de Carabineros, comentó que “esta actividad tiene la finalidad de prevenir y fomentar el autocuidado por parte de la ciudadanía en estas fiestas de tantos días, las Fiestas Patrias XL como lo hemos denominado. La finalidad es que tengan la preocupación y la ocupación de poder cuidarse, autocuidarse tanto en forma personal como la familia. Nosotros lo único que queremos es que las

personas puedan disfrutar, puedan pasar unas Fiestas Patrias en familia, que puedan disfrutar la alegría de este 18 de Septiembre y que puedan volver sin ninguna novedad a sus casas”.

Así también el seremi de transporte, Rodrigo Hernández, destacó “esto es parte de lo que ha sido la campaña de Juntos por un 18 Más Seguro, por supuesto. Para nosotros es muy sensible esta fecha, porque es cuando más tenemos problemas de convivencia vial donde resultan personas fallecidas, lesionadas, lesiones graves, pérdida de patrimonio y pérdida muy importante de la calidad de vida de las personas. Así que utilizamos esta fonda preventiva precisamente para eso, prevenir, y estamos aquí presentes como transporte y buscando un espacio más para recordarle a la gente que tiene que cuidarse y cuidar al resto de la comunidad también”.

Asimismo, la Fonda Preventiva fue el principal escenario donde la seremi de la Mujer y Equidad de Género, Alejandra Ruiz Ovando, informó sobre la instalación de



Ayer se desarrolló la actividad en el Mall Espacio Urbano de Punta Arenas.

“Puntos Morados”, disponibles en diferentes actividades diciocheras, para que cualquier mujer, ya sea niña o adulta, reciba información y apoyo en caso de requerir-

lo. Esto se aplicará por tercer año consecutivo en el marco de las Fiestas Patrias.

Asimismo, para fortalecer la seguridad, se han establecido mesas de traba-

jo con diversas carteras, que redoblarán las fiscalizaciones preventivas durante el fin de semana en rutas, recintos públicos y comercios establecidos.